



Gewinner-Luftballon legt 129 Kilometer zurück

Sehr groß war die Freude bei allen Sandweierer Gewinnern, als sie von der Lebenshilfe Baden-Baden, Bühl, Achern zur Übergabe ihrer Preise aus dem Luftballonwettbewerb eingeladen wurden. Die Luftballons hatten sie beim ersten Herbstfest am "Backöfele" Sandweier im Oktober 2018 steigen lassen. Harald Unser, Geschäftsführer der Lebenshilfe, bedankte sich für die wunderbare Zusammenarbeit. Auch Markus Fischer, Leiter des CAP-Markts in Sandweier, Mario König und Jürgen Kammerer von Peters gute Backstube sowie Victoria Leppert und Janina Maisch von der Sparkasse Baden-Baden/Gaggenau waren gekommen. Der Luftballon der 16-jährigen Caroline Lang wurde im 24 Kilometer entfernten Bischwiller gefunden. Ebenfalls im Elsass ist der zweitplatzierte Luftballon gelandet: 40 Kilometer weit hatte ihn die dreijährige Lisa Decschemitsch geschickt. Den ersten Platz belegte die dreijährige Nele Jurincic aus Sandweier, deren Ballon im 129 Kilometer entfernten Kandern gefunden wurde: Sie freut sich schon, gemeinsam mit ihrer Schwester und ihren Eltern im Sommer den Europapark besuchen zu können.

(red)/Foto: Lebenshilfe



Gewinner-Luftballon legt 129 Kilometer zurück

Sehr groß war die Freude bei allen Sandweierer Gewinnern, als sie von der Lebenshilfe Baden-Baden, Bühl, Achern zur Übergabe ihrer Preise aus dem Luftballonwettbewerb eingeladen wurden. Die Luftballons hatten sie beim ersten Herbstfest am „Backöfele“ Sandweier im Oktober 2018 steigen lassen. Harald Unser, Geschäftsführer der Lebenshilfe, bedankte sich für die wunderbare Zusammenarbeit. Auch Markus Fischer, Leiter des CAP-Markts in Sandweier, Mario König und Jürgen Kammerer von Peters gute Backstube sowie Victoria Leppert und Janina Maisch von der Sparkasse Baden-

Baden/Gaggenau waren gekommen. Der Luftballon der 16-jährigen Caroline Lang wurde im 24 Kilometer entfernten Bischwiller gefunden. Ebenfalls im Elsass ist der zweitplatzierte Luftballon gelandet: 40 Kilometer weit hatte ihn die dreijährige Lisa Decschemitsch geschickt. Den ersten Platz belegte die dreijährige Nele Jurincic aus Sandweier, deren Ballon im 129 Kilometer entfernten Kandern gefunden wurde: Sie freut sich schon, gemeinsam mit ihrer Schwester und ihren Eltern im Sommer den Europapark besuchen zu können.
(red)/Foto: Lebenshilfe